

# 株式会社 尾崎スイミングスクール

プール（大阪府阪南市・泉佐野市）

1980年、世間ではまだスイミングスクールは珍しかった頃、尾崎スイミングスクール様は大阪府阪南市に開校しました。その後には泉佐野市でも開校。以来30年間、特にこだわりを持ち続けてこられたのが水です。2校ともにFFCテクノロジーを導入され、快適な空間を作られています。また、この経済不況下にもかかわらず、会員数は年々増加しています。FFC導入後の様々な成果をご紹介いたします。



**会員数110%に増加!!**  
**特にベビーコース受講者数3倍強!!**

※いずれも昨年対比

## FFC活用方法

### 使用する全ての水をFFCウォーターに

2校とも元配管にはFFC元始活水器を設置し、プール水循環タンク内にはFFCセラミックスを設置されています。プール内の水は循環の過程で何度もFFCセラミックスに触れ、FFC処理されます。もちろん、シャワーやトイレなど、全館で使用する水はFFCウォーターです。

### FFCウォーターミストを噴霧



どちらもプールのエントランスでFFCウォーターミストを噴霧し、快適な環境づくりに取り組まれています。取材に伺った日は幼稚園のプール教室があり、子どもたちはFFCウォーターミストに触れて大はしゃぎでした。



### 様々な場所でFFCをアピール



#### ● ● ● 取材メモ ● ● ●

利用者がより快適に過ごしていただけるようにFFCを活用することにより、更なるプールの高付加価値化に繋がっていると思います。また、ホタル再生活動など、FFCを軸とした地域全体の環境改善に取り組まれています。このような取り組みが全国に普及することを願っています。

(取材：代々)

### 尾崎スイミングスクール 会長のお話

私どもは、プール業界では先駆的な30年ほど前から営業しており、塩素濃度をできる限り下げるなど、体に負担をかけないプールを目指し、ずっと水にはこだわってきました。その中でFFCテクノロジーと出会い、より良い水で皆様に快適に過ごしていくだけるように取り組んでまいりました。今では、水が良いだけでなく施設管理のメリットも出てきています。また、現在は都市部でもホタルを飛ばすため、FFCを活用した取り組みを多くの方々と協力して行っています。今後はFFCを活用して周辺地域に対しても、より良い環境づくりに貢献していきたいと思います。



※掲載事項に関するご質問は株式会社エフエフシー・ジャパンまでお問い合わせください。

## FFC活用後のスタッフ・利用者の声

### スタッフの声

#### 塩素臭が気にならない

塩素はできる限り入れたくないと思っていますが、水が汚れていれば、それだけ多くの塩素を入れなくてはいけません。ここでは、お客様のためにも最低ラインの塩素濃度(0.4ppm)にしていることが多いのですが、塩素濃度が維持しやすいためとても管理しやすいです。それだけ元の水がきれいだということではないかと考えています。毎日泳いでいても、塩素臭が気になりません。

#### 2ヵ月で色あせていた水着が1年もつようになった

プールのインストラクターは毎日水に入ります。水着の良し悪しもあるとは思いますが、通常2ヵ月ぐらいで水着が色あせてしまいます。しかし、今では1年ぐらいはもつようになりました。

#### ぬめりが少ない

プール内やプールサイドのぬめりが少なくなり、掃除が楽になったように感じます。



#### 5年で塗り替えていたプール底のペンキが6~7年経っても鮮やか

プール底のコースラインはだんだんと劣化し、はがれていきます。これまで5年に一度は塗り替えが必要でしたが、現在は6~7年経ってもきれいな状態ですので、全く塗り替える必要がありません。



#### トイレのニオイが気にならない

FFC元始活水器導入後、まず初めに現れてきた効果が、トイレのニオイが気にならなくなったことです。導入前は、トイレはどうしても嫌なニオイがしていました。

#### 水の透明度が高い

25mプールの端と端で、スタッフが水中で透明度をチェックしていますが、透明度が高く透き通っています。



#### プールの天井が錆びない

温水プールのため湿度が高く、天井が錆びやすいはずですが、全く錆びていません。

### 利用者の声

#### 塩素臭の少なさを再認識



週に何度もこのプールに通っていますが、塩素臭について気にしたことありませんでした。ただ、たまに他のプールに行くと、塩素臭がきついことに気づき、こここのプールの塩素臭が少ないことを実感しています。

#### 水着から塩素臭がほとんどしない

水着に塩素のニオイが付くと、洗ってもなかなか落ちず、家に帰ってからも水着から塩素臭がしていましたが、こここのプールで泳ぐようになってから、水着の塩素臭が気になりません。



#### 肌がピリピリしない

プールに長時間入っていると、たまに肌がピリピリすることがあります。が、こここのプールではそのようなことがありません。



#### 髪がパサつきにくい

プールに入っていると、髪の指通りが悪くなり、バシバシすることがしきゅうでした。特に子どもの髪は、週に何日も入ると茶色くなったりすることがありますが、ここではそのようなことがありません！

#### 目が赤くなりにくい

プールから出ると充血して目が赤くなっていますが、ここではほとんど赤くありません。

#### 10年以上通っていても肌のトラブルが一度もない！



尾崎スイミングスクールに10年以上通われている青木様（75歳）のお声  
10年以上、このプールに通っています。週に何度も、ほぼ毎日というくらい泳ぎに来ますが、今まで肌のトラブルが一度も無いんです！ありがとうございます。

※上記はすべて利用者様の個人的な感想です。

